



Journée des diététistes-nutritionnistes 2025

Mot de la présidente

Chères et chers diététistes-nutritionnistes,

En cette Journée des diététistes-nutritionnistes, je tiens à exprimer toute ma reconnaissance pour votre engagement indéfectible envers la santé et le bien-être des Québécoises et Québécois. Chaque jour, grâce à votre expertise et votre dévouement, vous améliorez la qualité de vie de la population, que ce soit en recherche, en enseignement, en communication publique, en soins et services en nutrition ou encore en veillant à la qualité de l'offre alimentaire.

Votre rôle est essentiel. Dans un contexte où les défis en nutrition et en alimentation se multiplient, votre contribution est une garantie de soins et services sécuritaires, fondés sur la science et adaptés aux besoins de chacun. Vous êtes une force incontournable de notre société et de notre système de santé, et votre travail mérite d'être pleinement reconnu.

Lors de la Tournée de la présidence, plusieurs d'entre vous m'ont partagé leur frustration face à la méconnaissance persistante de l'étendue de nos compétences et de nos secteurs d'activité. Cet enjeu limite l'accès du public à notre expertise. C'est pourquoi toute l'équipe de l'ODNQ s'est mobilisée pour déconstruire les idées reçues sur notre profession dans tous ses secteurs d'activité. Alors que la campagne « ***Les diététistes-nutritionnistes sont partout... même là où vous ne les imaginez pas!*** » bat son plein sur [Facebook](#), [Instagram](#) et [LinkedIn](#), je vous invite à rediffuser les publications et vidéos de l'Ordre tout au long du mois de mars dédié à la nutrition.

Merci pour votre passion, votre rigueur et votre engagement à faire avancer notre profession. Ensemble, continuons de faire rayonner l'expertise des diététistes-nutritionnistes et de promouvoir une alimentation saine, accessible et durable.

Bonne Journée des diététistes-nutritionnistes !

Joëlle Emond, Dt.P. EAD ASC

Présidente de l'Ordre des diététistes-nutritionnistes du Québec